

Mitten in den Ferien liegt der Aschermittwoch. Wenn Du verreist bist, wünschen wir Dir mit Deinen Eltern eine erholsame Zeit. Bestimmt hast Du an Deinem Urlaubsort Gelegenheit, den Fasching abzuschließen und die Fastenzeit als Vorbereitungszeit auf Ostern mit dem Aschermittwochsgottesdienst zu beginnen.



Alle Kinder, die daheim geblieben sind, laden wir sehr herzlich zum

Aschermittwochsgottesdienst  
der Schulkinder ein:  
Am Mi, 01. März 2017  
um 16.00 Uhr  
in unserer Pfarrkirche  
Rosenkrankönigin.

Natürlich sind auch Deine Eltern und Geschwister sehr herzlich dazu eingeladen!  
Bis dahin wünschen wir noch einen lustigen Fasching.

Dein Pfarrer  
Stefan Füger

Dein Pastoralreferent  
Dr. Winfried Ploch